わかくす小学部 学部通信 (令和4年9月2日)

新型コロナウイルス感染症が現在まだ流行していますが、わかくす小学部の児童は7月20日 (水)に無事、第1学期終業式を終え、夏休みに入りました。感染症や熱中症に気を付けて、元 気に夏休みを楽しんだと思います。

さて、遅くなりましたが、児童が1学期に頑張って学習に取り組んだ様子の一部をご紹介します。

校外学習の様子

4・5年3組と6年4組は、「社会の仕組みと公共施設」の学習で佐世保西消防署に行きました。消防車や消防署施









4・5・6年6組は、「買い物に行こう」の学習で学校 周辺の「まつばや」や「ダイソー」に行きました。買う 物を探して金銭を払う学習ができました。





1・2 年 5 組は、「公園に行こう」の学習で「でんでんパーク」に行きました。 ルールを守り楽しく活動できました。





各教科学習の様子

【生活科】

生活科「大きく育てわたしの野菜」の学習で各学級、夏野菜を植えました。大きく育つ様子を観察しながら収穫できるのを楽しみに育てました。







【体育】

2・4年7組の体育は、「ボッチャ」の学習を行いました。白い球に最も近づけたら勝ちというルールで、慎





【算数・国語】

児童の実態に合わせて学習しています。とても真剣に取り組み、できることが少しずつ増えてきています。



(算数:タブレットPCでの学習)



(算数:物の形)



(国語:おばけんなてないさ)



(国語:今日のできごと)